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Итоги приема в 2009 г – 
подготовительный этап

• Выездные школы
• Традиционные и новые олимпиады
• Циклы удаленных лекций
• Выдано дипломов больше, 
    чем мест на 1 курсе



Итоги приема в 2009 г – 
трудности, пришедшие «сверху»

Изменения статуса олимпиад
• Попытка менять правила полу-прохода
• Чрезмерная централизация работы ПК
• «Сырой» алгоритм зачисления
• Уже поступившие в другие ВУЗы 

абитуриенты не забирали свои документы
• Нарушения других ВУЗов
• Абитуриенты не пришли в приемные 

комиссии



Итоги приема в 2009 г – 
количественные данные

I волна – 46%
II волна – 15 человек
III волна дополнена «желтой зоной»



Итоги приема в 2009 г – 
результаты тестирования



Зависимость результатов входного теста, 
коллоквиума и их объединения и суммы от 

суммы по ЕГЭ



Какие изменения Правил приема 
были бы полезны

1. Единый рейтинг по «блокам ЕГЭ»
2. Агитация абитуриентов и принятие ими решения – 

до начала ЕГЭ
3. Каждому абитуриенту – персональный рейтинг 

ВУЗов
4. Подсчет рейтинга ВУЗов по персональному 

рейтингу абитуриентов
5. Установить ВУЗам квоты на число мест по 

олимпиадам в соответствии с рейтингом
6. 2 «волны зачислений»: «Олимпиадная» и 

«Министерская»


